



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 28 de marzo de 2024.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentre bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar la valiosa colaboración de las familias de los estudiantes de II Medio con la iniciativa de retomar el intercambio escolar a Alemania. En la última reunión, en la que participó el Directorio y el Centro General de Padres y Apoderados, se resolvieron dudas y consultas que nos permiten avanzar en dicho proyecto en beneficio de los alumnos.

En otra materia, los jóvenes de IV Medio participaron esta semana en la ceremonia de apadrinamiento junto a los niños de 1° básico. En la actividad se crearon lazos de amistad a través del arte, ya que dibujaron y pintaron en el gimnasio.

Cambiando de plano, ayer asistimos a una interesante capacitación junto a los profesores sobre la protección de los derechos de párvulos y estudiantes con trastornos del espectro autista. La instancia fue dictada por la abogada Pamela Celis, representante de la Superintendencia de Educación.

En la misma línea, los estudiantes de I y III Medio tuvieron una charla sobre el Reglamento Interno del colegio a cargo de los profesionales de Convivencia Escolar. Creemos que dichas instancias son positivas para una sana relación entre todos los actores de la comunidad, especialmente entre los estudiantes.

En otro ámbito, agradecemos a las familias del Ciclo Inicial por su solidaridad con los alumnos de la Escuela Cayenel de Puerto Montt, los que gracias a la donación de huevitos de chocolate tendrán un nido para celebrar la Pascua. Para nosotros es muy importante fortalecer dicho valor, considerando que es uno de los más relevantes de nuestro proyecto educativo.

Al mismo tiempo, aprovecho de informar a toda la comunidad que las Actividades de Formación Complementaria comienzan desde la próxima semana, pues sabemos del gran entusiasmo de los estudiantes en integrar algunas de las distintas alternativas culturales, deportivas y artísticas que ofrecemos en el colegio para su formación integral.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana largo de 4 días, ya que les recuerdo que el lunes 01 de abril es feriado, pues celebraremos la tradicional Pascua Alemana, por lo que nos volveremos a encontrar en el colegio a partir del martes en horario normal.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR